

Versailles, le 26 septembre 2019

## Pierre Bédier réagit à l'annonce du décès de Jacques Chirac

*« Au-delà du chagrin personnel, je pense à la France qu'il a si bien servie, et au peuple français qu'il a tant aimé. Partout dans le monde, il était la belle image d'une France éprise de Liberté et de Justice pour tous. Et nous sommes ici nombreux à avoir appris de lui l'essentiel, c'est à dire le souci des plus modestes qui fonde le pacte républicain indispensable à l'unité nationale »,* déclare Pierre Bédier, président du Conseil départemental des Yvelines.

Pierre Bédier a fait ses débuts en politique en 1976 aux côtés de Jacques Chirac, un « bulldozer » dont il a toujours apprécié le caractère fonceur et chaleureux. Député des Yvelines, il participe activement, en 1995, à la campagne présidentielle de Jacques Chirac, qui lui confiera le soin d'animer les fédérations RPR. De 2002 à 2004, il exerce les fonctions de secrétaire d'État chargé des programmes immobiliers de la Justice, dans le gouvernement Raffarin.